

# Bardo Biblia



## Lección 04: Dios sabe todo

### Propósito

¡Hola y buen día! Este es el Bardo de la Biblia.

En nuestro último podcast escuchamos que Dios no es humano. Un bardo es un narrador que recita textos tradicionales asociados con una tradición oral particular. Estoy aquí para recitar y ampliar lo que dice la literatura de la Biblia acerca de quién es Dios y quiénes son los seres humanos.

### Lección

Aquí está el lugar en el que nos encontramos hoy: En esta lección estamos viendo el Este es el lugar en el que nos encontramos hoy: En esta lección, la Biblia enseña que Dios es omnisciente, él sabe todo. Aquí es donde:

1 Samuel 2:3

“Porque el Señor es un Dios que sabe...”

Salmo 147:5

“Grande es nuestro Señor, y poderoso en poder: su entendimiento no tiene límite.”

Sal 139:1, 2

“Oh SEÑOR, me has examinado y me conoces. Percibes mi pensamiento de lejos. Antes de que una palabra esté en mi lengua, la sabes por completo”.

**Comentario:** Esa es una declaración muy clara acerca de cuánto sabe Dios acerca de usted y de mí.

Hechos 15:8

“Y Dios, que conoce el corazón [humano]...”

1 Juan 3:20

“Porque si nuestro corazón nos reprende, mayor es Dios que nuestro corazón, y él sabe todas las cosas.” (RV)

Jeremías 51:15

“Él hizo la tierra con su poder; fundó el mundo con su sabiduría y extendió los cielos con su entendimiento.”

**Comentario:** Aquí hay otra declaración clara sobre el poder, la sabiduría y el entendimiento de Dios.

Y recuerde, estamos buscando lo que dice la Biblia. No importa si usted o yo estamos de acuerdo con una declaración. Lo que tenemos que tener claro es lo que realmente dice el texto.

## Discusión

Nuestros textos de muestra establecen claramente que Dios sabe todo sobre el universo y todo sobre los seres humanos.

- En el libro 1 Samuel y Salmos 147, la Biblia dice que no se puede encontrar un tema, un hecho, una suposición o un argumento que Dios no conozca.
- Salmos 139 el texto afirma que Dios conoce a las personas. Él conoce sus pensamientos tal como ellos los piensan. Él sabe lo que una persona va a decir antes de que lo diga.
- En Hechos el texto afirma que Dios conoce el corazón humano. Recuerda, esto es literatura. El “corazón” es un sinónimo literario del centro del ser de una persona. Se utiliza para referirse a las emociones más profundas de una persona, las creencias más sinceras. El texto de 1 Juan afirma que Dios es “más grande” que nuestro corazón.
- Si tu conciencia te dice que has hecho algo malo, Dios sabe todo acerca de tus acciones e intenciones. Él entiende lo que ha sucedido con mayor detalle y claridad que tú.
- Finalmente, el escritor de Jeremías usa la creación de la tierra misma como una ilustración del alcance de la sabiduría y el entendimiento de Dios. El Biblia Bard no le importa crees que un dios creó la tierra o si crees que hubo alguna evolución; porque solo estamos tratando de descubrir cómo la Biblia describe a Dios. El autor de Eclesiastés habla de los sistemas ecológicos de la tierra afirmando en el Capítulo 1:5-7:

“El sol sale y el sol se pone,

y se apresura a regresar a donde se eleva.

El viento sopla del sur y gira hacia el norte;

da vueltas y vueltas, siempre regresando a su curso.

Todos los arroyos desembocan en el mar, pero el mar nunca se llena”. (NVI)

**Comentario:** No importa lo que usted o yo creamos sobre la creación o la evolución porque estamos tratando de averiguar cómo describe la Biblia la sabiduría de Dios.

- Otro texto en Eclesiastés forma la letra de la canción de 1964-65 de los Byrds a partir de la letra escrita originalmente por Pete Seeger. La canción Turn! ¡Turno! ¡Turno! (Para todo hay una temporada) usa las palabras del texto de Eclesiastés 3:1-8.

## Resumen

Si nos hacemos la pregunta de qué aportó la religión a la vida y al progreso humano, llegamos a las siguientes generalizaciones:

- Antes de las religiones bíblicas, el politeísmo dominaba el pensamiento del mundo. El politeísmo no hizo mucho por el progreso humano, posiblemente porque la mayoría de las preguntas se respondieron diciendo que un dios lo hizo.
- Los antiguos sacerdotes encontraron en la geometría relaciones que eran útiles porque siempre permanecían iguales. Si alineaste las cosas correctamente, en un momento determinado de la noche, al menos una vez al año, la luz de una estrella podría brillar durante una ceremonia religiosa e iluminar un cristal que sostenía un dios. Eso fue suficiente para convertir a los feligreses en creyentes.
- Si observamos lo que las religiones bíblicas contribuyen a la civilización, encontramos un conjunto diferente de cosas:
  - Por ejemplo, el judaísmo parece haber desarrollado el concepto de ley y el proceso legal utilizado por la civilización occidental.
  - El cristianismo se convirtió en el manantial de la idea del método científico, porque si Dios creó todo usando un proceso racional. La gente razonó, ¿no podemos usar la ciencia para descubrir cómo funcionan algunas cosas?
  - En la época medieval, el Islam continuó el desarrollo de las matemáticas y el comercio.

Sí, el Bardo Biblia está de acuerdo en que también en la época medieval, como lo hace hoy, la ideología siempre trata de suprimir los nuevos pensamientos. Sin embargo, aun así, fueron los cristianos quienes experimentaron científicamente y comenzaron los cimientos de la ciencia moderna.

## Conclusión

Así es como funciona el Bible Bard. Breves disertaciones, muy enfocadas, sin distracciones, sin desvios innecesarios. Al punto. Envíe a Bible Bard cualquier pregunta o comentario que desee ofrecer a BibleBardUS@gmail.com. Me alegrará oír de ti.

## Conexiones

Gracias de antemano por seguir y compartir contenido de la comunidad Bardo Biblia de la siguiente manera:

- SoundCloud: <https://soundcloud.com/biblebard>;
- Spotify: [Spotify - Bible Bard - all episodes - English](#);
- Twitter: @BibleBard;
- Facebook: <https://www.facebook.com/BibleBard>;
- Instagram: <https://www.instagram.com/biblebard/>;

- iTunes: <http://feeds.soundcloud.com/users/soundcloud:users:398402436/sounds.rss>.